



4 Pièces

88 m²

Réf. 7734

570 000 €

Luynes

Maison à vendre (13080)

ESPACES
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison au confort moderne est située sur la commune très prisée de Luynes à 15 minutes du centre ville d' Aix en Provence et développe une surface habitable de 88m² sur deux niveaux érigée sur un terrain de 350m². L'ambiance contemporaine résolument minimaliste s'associe au charme traditionnel de cette construction où la tonalité a été concentrée sur l'espace de vie spacieux et lumineux, ouvert sur la verdure et la piscine. A l'étage, trois chambres et une salle de bain constituent le coin nuit. Le garage dont la fonctionnalité première a été modifiée peut à présent recevoir un coin ...

This house with modern comfort is located in the popular town of Luynes, 15 minutes from the city center of Aix en Provence and has a living area of 88m² on two levels built on a plot of 350m². The resolutely minimalist contemporary atmosphere combines with the traditional charm of this construction where the tone has been concentrated on the spacious and bright living space, opening onto the greenery and the swimming pool. Upstairs, three bedrooms and a bathroom make up the sleeping area. The garage, whose primary functionality has been modified, can now accommodate an office area or a gym. ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES